

## Wie verhält sich das mit Gott und der Evolutionstheorie?

Also, zuerst stellen wir fest, dass es Gott gibt. Und nicht den Urknall. Aber trotzdem, obwohl es nicht sein kann, gibt es Menschen, die unter dem Deckmantel der Wissenschaftlichkeit behaupten, dass es einen Urknall gegeben haben muss. Und das soll vor Milliarden von Jahren passiert sein!

Das glauben wir Christen natürlich nicht. Wir glauben aber, dass Gott vor etwa 9.000 oder 10.000 Jahren diese ganze Welt geschaffen hat.

„Ein jedes nach seiner Art ...“ (1. Mose 1,21. 24), so hat Gott geschaffen. Damit ist gemeint, dass Gott die **Tiere** so geschaffen hat, wie sie heute sind. Und nicht, wie manche behaupten, als Zwischenstadium zwischen Pflanze und Mensch!

Wir glauben, dass Gott die Menschen als Krone der Schöpfung hat erstehen lassen. Der Mensch war sehr gut, als er so geschaffen wurde (1. Mose 1, 31).

Der Mensch ist also der Höhepunkt der Schöpfung. So ist es nur folgerichtig, dass Gott Adam die schöne Aufgabe gibt, alle Tiere namentlich zu benennen.

Der Mensch ist das Ebenbild Gottes (1. Mose 1,27). Der Mensch kann sprechen, was Tiere so nicht können (außer vielleicht der Papagei). Der Mensch kann denken und so die ganze Erde verändern. Der Mensch ist beinahe wie Gott, oder? Er kann sich die Tiere und sogar andere Menschen unterwerfen.

Wie kann man heute noch behaupten, dass die „Evolution“ Pflanzen und Tiere quasi aus dem Nichts hervorbringt?

Woher wissen wir aber genau, dass die Evolutionstheorie nicht stimmt?

Das kann man zum Beispiel anhand der Ausführungen von Professor A. E. Wilder-Smith erkennen. Wilder-Smith hat mit seinen guten Büchern die Evolutionstheorie gut und gründlich widerlegt.

Ich könnte hier versuchen, gegen Wikipedia anzukommen. Mache ich nicht. Nur so viel: Wikipedia hat nicht recht, würde ich sagen.

Ich zitiere Wikipedia:

Unter **Evolutionstheorie** (früher auch **Evolutionslehre** genannt) versteht man die wissenschaftliche und in sich stimmige Beschreibung der Entstehung und Veränderung [biologischer Einheiten](#), speziell der [Arten](#), als Ergebnis der organismischen [Evolution](#), d. h. eines Entwicklungsprozesses im Laufe der [Erdgeschichte](#), der mit der Entste  
(<https://de.wikipedia.org/wiki/Evolutionstheorie> im Juli 2023)

Ich behaupte hier, dass die Evolutionstheorie nicht stimmig ist.